
■ 第 9 回青葉区民マラソン大会
　令和４年 11月 27日（日）、「第９回青葉区民マラソン大会」が３年ぶりにリアル開催されました。初春を思わせ
る穏やかな晴天の下、心待ちにしていたランナー 958 名は、青葉区役所を発着点に、田園風景 10Kmのコース
を駆け抜けました。沿道にはチアダ
ンスなどのパフォーマンスや旗を手
にした人々の声援が響き、横浜上麻
生線では大会アンバサダーの有森裕
子さんが力強く応援！ゴール目前の
ランナーにパワーを送り、最後は最
終ランナーと共にゴールしました。
走り抜いたランナーたちは、大会の
再始動と共に青葉区民の新たなス
タートを踏み出したような明るい笑
顔に満ちあふれていました。

■ 編集後記
今年度は、小規模ながらも各地区、地域でイベントが開催されました。皆さまの汗や笑顔を見て、スポーツが
持つ力を再確認した年になりました。	 （広報委員一同）

青葉区民まつり 2022
　11月３日（木）、３年ぶりに青葉区役所で「青葉区民まつり 2022」が開催され
ました。例年、スポーツ推進委員は、さわやかスポーツの一環としてスポーツセ
ンターでグラウンドゴルフ等の体験講習会を行っていましたが、今年はスポーツ
センターの改修のため開催できなかったので、駐輪場整理、来場者の検温、消毒
に従事しました。

横浜マラソン 2022
　10月 30日（日）、「横浜マラソン 2022」が３年ぶりに開催されまし
た。青空のもと健脚を競う人とファンランを楽しむ 21,839 人が参加。
今回はスタート位置がランドマークタワー前に変更となり、青葉区が
担当したスタート整列は、帆船日本丸を先頭に市役所付近までみなと
みらい大通り６車線をフルに使ったエリアでした。スタートエリアで
はランナーもスタッフも３年ぶりの号砲を首ならぬ“足”を長くして待
ち、号砲が鳴るとス
タート地点までゆっ
くりと移動、その後
は矢が放たれたよう
にヨコハマの町並み
に消えていきまし
た。
　今年も、皆様が安
心してヨコハマを
走り抜けられるよう
スポーツ推進委員一
同、心から願ってお
ります。
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活動紹介

1 中里地区
恒例行事の「秋のスポーツ大会」は見
送りとなりましたが、スポーツ推進
委員では、コロナ禍でも高齢者から
小さいお子様まで大勢の方が参加で
きる安心・安全なイベントの検討や、
「青葉区民マラソン」などの各種行事
や講習会への参
加を通じ、笑顔
で活動が再開で
きる日に向けて
準備を続けてい
ます。
※	写 真 は 10 月
30 日の横浜マ
ラソンでの勇
姿です！

7 青葉台地区
10 月 16 日（日）、青葉台中学校で
３年ぶりに「ふれあい運動会」を開催
しました。例年の参加者は200名ほ
どでしたが、今回は 428名と予想を
はるかに超え、大盛り上がりでした。
来年もたくさんの地域の皆様の参加
をお待ちしております。

13 新荏田地区
３年ぶりに小規模ながらイベントを
行いました。７月 23日（土）、子ど
もみこしと山車が町内を練り歩きま
した。夜のお祭りは中止でしたが、
たくさんの子ども達が参加してくれ
ました。10 月９日（日）、荏田小学
校で運動会を開催しました。午前中
のみで競
技も少な
くしまし
たが、予
想以上の
参加者で
大変盛り
上がりま
した。

6 恩田地区
９月 11 日、残暑感じる日曜日の青
葉区の鍛冶谷戸公園で、参加チーム
を例年の半数にして３年ぶりに「育
成者のソフトボール大会」を行いま
した。日頃のモヤモヤを忘れ、大
きい声を出し体を動かし試合に集中
し、楽しい一時を過ごしました。３
年ぶりなので、ケガなど心配しまし
たがケガなどもなく、また、青葉台
地区から１チーム参加して頂き、あ
りがとうございました。

12 荏田西地区
地区のメイン行事である「ふるさと
祭り」はコロナの影響で中止となり、
４年ぶりの「荏田西ミニ運動会」の
開催に向けて準備を進めていました
が、残念ながら当日、雨天中止となっ
てしまいました。今後は、雨天でも
開催可能なように会場を見直す等の
検討を行い、開催を目指します。

2 中里北部地区
11 月６日（日）にウォークラリー会
を開催しました。ここ数年は、コロ
ナ禍でイベントを中止にすることが
多い中での開催です。今回は、時代
劇風にチェックポイントを「関所」と
位置付け、「手形」にスタンプチェッ
クし各関所でゲームを行ってゴール
を目指すとい
う内容です。
参加者からも
好評で、今後
も試行錯誤し
ながら開催し
たいと思いま
す。

8 奈良地区
11 月 20 日（日）、奈良小学校校庭
で「グラウンドゴルフで遊ぼう！」を
開催しました。当日は時折雨粒が落
ちてくる空模様でしたが、子供 11
名を含む計 26 名が参加。子どもと
大人のペアになってグラウンドゴ
ルフを体験していただきました。悲
鳴？歓声？が上がる笑顔満開のイベ
ントとなりました。2023 年はマス
クなしで
歓声を上
げること
ができる
よう祈り
ます。

14 すすき野地区
11 月６日（日）、久しぶりにソフト
ボール大会を開催しました。参加さ
れた皆さんには、プレーを楽しんで
いただけたようでした。コロナ禍の
折、恒例の豚汁は次回以降のお楽し
みとなりました。大過なく終われて、
主催した我々も一安心でした。

3 市ヶ尾地区
今年度も予定した行事が新型コロナ
感染の流行で実施できないことが多
く残念でした。しかし、６月 11 日
（土）には、谷本公園グラウンドにお
いて競技参加者 39 名でグラウンド
ゴルフを楽しく実施することができ
ました。スポーツ推進委員の活動が
コロナ感染前と同様にできることを
願っています。

夏の「なら北地区夏祭り」はコロナの
影響で中止になりましたが、秋に開
催される「ならきた祭り」はコロナ
の影響で少し規模を縮小して行われ
ました。天候も晴天に恵まれて、子
供から高齢者まで幅広い世代の多く
の人達がイベントを楽しんでいまし
た。今後も皆さんの健康を考えなが
ら、活力がある、楽しさもあるよう
考えていきます。

9 奈良北地区

15 美しが丘地区
12 月４日（日）、恒例の「秋の遠足」
を実施しました。晴天にも恵まれ、
美しが丘公園から早淵川沿いに都筑
中央公園までの約 5.5km の道のり
を、紅葉を見ながら楽しく散策しま
した。亀や鯉、鷺等を見つけた時や
早淵川でカ
ワセミを発
見 し た 時
は、皆で息
を凝らして
観察しまし
た。来年も
ぜひご参加
ください。

4 上谷本地区
10 月 22 日（土）、もえぎ野小学校
のグラウンドで子供会、青少年指導
員のご協力を得てスポーツ体験会を
開催。87名の方にご参加いただき、
グラウンドゴルフ、モルック、ナイ
ンゴール、ポールウォーキングの４
種類を体験していただきました。こ
れからも感染対策等、工夫しながら
スポーツイベントを開催したいと思
います。

10 山内地区
５月に「ソフトバレーボール大会」、
６月に「グランドゴルフ大会」、９
月に「ソフトボール大会」、10 月に
「グランドゴルフ大会（老人クラブ連
合）」、12 月に「グランドゴルフ大
会」を実施しました。「スポーツレク
リエーション大会（運動会）」の中止
は残念でしたが、他の行事は計画ど
おりの開催となりました。

5 谷本地区
コロナ禍にあってなかなか自主事業
を開催できない中、久しぶりにグラ
ウンドゴルフ大会を 12月 3日（土）
に開催しました。各自治会 5名一組
の二組までとし、キッズの子どもた
ちと一緒にグラウンドゴルフとホー
ルインワンゲームを楽しみました。
今後もグラウンドゴルフ大会や谷本
スポーツ大会（縄跳び持久跳び）など
を計画し
ていきま
す。皆さ
まのご参
加をお待
ちしてお
ります。

11 荏田地区
12 月 17 日（土）、江田ビレジ集会
室で「第 1回江田ビレジボッチャ大
会」を開催しました。昨年の体験会
でボッチャを恒例行事にしようと約
束しての開催。ちびっこのスーパー
プレイに歓喜し、年の功の頭脳プレ
イにうなりがあ
がる、にぎやか
な大会となりま
した。ゆくゆく
は荏田地区の交
流イベントにな
るように、ボッ
チャを広めてい
こうと思ってい
ます。

広報委員一覧

地 区 名 氏 　 名 地 区 名 氏 　 名

中 里 谷　口　健　三 奈 良 北 加　藤　秀　樹

中 里 北 部 大羽賀　裕　明 山 内 倉　本　陽　一

市 ケ 尾 上　原　雅　彦 荏 田 小　出　　　愛

上 谷 本 中　井　孝　昌 荏 田 西 東　浦　崇　之

谷 本 武　井　清　子 新 荏 田 小　野　まどか

恩 田 三　部　清　一 す す き 野 内　田　和　寿

青 葉 台 長　藤　利　信 美 し が 丘 山　脇　且　也

奈 良 澤　村　健　一


